
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO à Enel, solicitando-lhe
o URGENTE RESTABELECIMENTO da
iluminação pública na Alameda Calcutá,
entre os nºs 387 e 367,  na Vi la
Metalúrgica, bem como informações
sobre os frequentes apagões.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido douto Plenário na forma regimental, seja expedido ofício à
Enel, solicitando-lhe o URGENTE RESTABELECIMENTO da iluminação pública na Alameda
Calcutá, entre os nºs 387 e 367, na Vila Metalúrgica, bem como informações sobre os
frequentes apagões.
 
 
 
Justificamos nosso pedido, pois a referida via vem sofrendo com constantes apagões, os
quais demoram de ser restabelecidos, gerando inúmeros transtornos e prejuízos a todos os
moradores e comerciantes, com vários episódios de roubos, propiciando um clima de
extrema insegurança.
 
 
 
Ressaltamos que, além das informações do porquê tal fato vem ocorrendo com tanta
frequência, os usuários solicitam a solução do problema o mais breve possível.
 
 
 
Podemos observar nas fotos a seguir, parte dos problemas que deram causa a essa
solicitação.
 
 
 1) Danillo Sene - Diretor de Relações Institucionais Enel
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 12 de setembro de 2023.

 
 
 

Ver. Marcio Colombo 
VEREADOR 
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